

#SÜD-WEST 31. Juli 2018

# OV Südhessen: Flughafenrundfahrt – 70 Jahre Luftbrücke

Anlässlich des Beginns der Berliner Luftbrücke vor 70 Jahren ging's am 30. Juli mit 40 Teilnehmer\*innen zu Rundfahrt über den Frankfurter Flughafen.



Vorbei an Flugzeugen jeder Art und den vielen Gebäuden war der erste Stopp am Eisenbahn-Tor; von hier führen die Gleise zum Bahnhof Walldorf.

Kollege Siegfried Kugies, ein ehemaliger Rangierer vom Bahnhof Walldorf, konnte erläutern, wie während der Luftbrücke die Kohle- und Benzinzüge zu den Entladestellen auf der Air-Base rangiert wurden.

Weiter ging es natürlich zum Luftbrücken-Denkmal wo noch heute einer der berühmten "Rosinenbomber" steht. Auf Einladung von Fraport wurden wir

abschließend zu einem Essen im Terminal 1 eingeladen. Voller Erinnerungen und Eindrücke ging es dann wieder zurück nach Groß-Gerau und nach Darmstadt.